



ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2540

GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

February

2

2018.02.01
月信 VOL.08

CONTENT'S

●表紙	1
●柳谷ガバナー メッセージ	2
●国際ロータリー会長 メッセージ	3
●国際協議会報告	4

●2018-2019年度RIテーマとRI会長紹介	5
上期国際奉仕プロジェクト基金寄付一覧	
●地区委員会レポート、新入会員のご紹介	6
●コーディネーターNEWS	7
●2月のRIレポート、12月会員数、出席率報告	8
ガバナーより今月のことば、文庫通信	



猪苗代湖・磐梯山 撮影 能代RC 島崎博人会員

国際ロータリー第2540地区
ガバナー 柳谷悦麿

〒016-0825 秋田県能代市柳町9-23 プラザ都内
TEL.0185-74-8586 FAX.0185-54-5060



「平和と紛争予防」

現在世界には国際紛争、民族紛争、独立紛争、宗教紛争等様々な紛争があります。シリア・パレスチナ・ミャンマー・南スーダン…毎日のように報道されています。世界の人口の3分の1が紛争地域に住んでいるといわれます。英国の国際戦略研究所(IISS)は紛争による2016年の死者数は15万人と発表しています。内戦の続くシリアが全体の3分の2の5万人、メキシコの麻薬組織の抗争が2万3000人で2番目に多いそうです。

紛争では子どもたちは前線の攻撃目標とされ、人間の楯として使われ、殺害され、生涯残る傷を負わされ、戦闘に徴兵・徴用されます。

また、紛争の死者の90%が一般市民であり、その半分以上が子どもといわれています。

2016年世界には6500万人の難民（国外国内合せて）が発生し、第二次大戦後最大となっています。ヨーロッパを目指して海を渡る難民船はよくニュースになりますが、受け入れ先は先進国が一番多いわけではなく、紛争地の隣国の発展途上国が多いのです。（トルコ290万人、パキスタン140万人、イラン98万人、ウガンダ94万人、エチオピア79万人など）

難民の保護と支援を行う国際機関が国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）です。有名な緒方貞子さんはロータリー奨学生でした。同じくアメリカ・ジョージタウン大学大学院でロータリー奨学生だった中満泉さん（現在 国連軍縮担当事務次長・上級代表）はUNHCR旧ユーゴスラビア・サラエボ、モスタル事務所長、旧ユーゴスラビア事務総長特別補佐官などを歴任し、紛争の最前線で活動をされてきました。緒方貞子さんや明石康元国連事務総長特別代表とも一緒にお仕事をされています。

中満さんは著書「危機の現場に立つ」の中で次のように述べています。

『紛争を逃れた人たちが避難している平均期間は17年、その他の政治的迫害などから逃れた人たちが避難している平均期間はなんと20年にも及ぶのです。…これほど長い間避難生活を送っている状況をたんに「人道危機」とよんでよいのでしょうか？「人道危機」とはそもそも紛争や大災害が起こった直後の短期間であるはずでした。…とこ

ろが「危機」をめぐる状況がここ数年で大きく変化したのです。…これまでのように人道機関のみに頼ってニーズに対応し続けるアプローチでは年々増え続け長期化している危機には対応できない、と強く感じるようになりました。』

国連では2016年5月イスタンブールで初めて世界人権サミットを開催し、今後の対応を検討しています。中満さんもUNHCRを代表してこのサミットに参加しています。今後の一層の活躍が期待されます。

また中満さんは同著で次のように述べています。「ロータリー奨学生の期間中、年30回もスピーチさせられ、当初の苦手意識はまったくなくなり、スピーチは私の得意分野になりました。…それはホストファミリー・ロドウィック氏のおかげだと思っています。」

ロータリーは異文化交流を通じて相互理解の心を育て、紛争解決のスキルを備えた人材の育成を通じて平和な世界づくりの活動をしています。奉仕プロジェクト・平和フェローシップ・奨学金などさまざまな紛争の根底にある諸問題（貧困、不平等、民族間の緊張、教育機会の欠如、資源の不平等）に取り組んでいます。

毎年100人の平和フェローシップを実施、この10年で約1000人の卒業生がおり、世界各地で活動しています。

ある卒業生のことば
「戦争によってもたらされる苦しみを和らげるよりも、戦争を防ぐために何かをしたいと思いました」



2017-2018年度ガバナー
Yanagiya Etsuhiro
柳谷悦磨

ロータリーの原点を思い出す



親愛なるロータリアンの皆さま、113年前の今月、4人の会員から成る最初のロータリークラブの最初の会合が開かれました。議事録は作成されませんでした

が、奉仕について話し合われたとは到底思えません。クラブが地域社会のニーズに力を入れるようになったのは、創立から数年たってからのことでした。

その例会が開かれたのはホテルでもレストランでもなく、会員の事務所でした。分かっている限りでは、議題も、告知も、委員会報告書も、卓話も、名札もありませんでした。今日行われている実り多い例会から見れば、この会合は例会といえないかもしれません。しかし、この会合はロータリー史上最も建設的な例会となりました。

今日でも、1905年当時と同様に、会員の多くがポール・ハリスの求めた親睦、人脈、くつろげる場を求めてロータリーに参加しています。しかし、今日のロータリーは初期の会員が受け取ったものとは比較にならないほど多くのものを、私たちに与えてくれます。今や120万人以上の会員を擁するロータリーは、仲間のいる小さなグループの中でだけでなく、さまざまな形態のクラブや、地域社会の至る所、そして世界中のどこでも居場所を与えてくれます。はるか昔の、2月のあの晩にポール・ハリスが決して夢に描くことはできなかったような形で、ロータリーは今日、私たちを

結びつけています。ロータリークラブのある世界なら、どこへ行っても自分のクラブのように迎え入れてくれ、手を差し伸べることができ、そして変化をもたらすことができるのです。

最初の例会が開かれてから113年の間に、ロータリーは創立した頃の会員が想像できなかったほど大きく、多様性に富んだ組織になりました。白人男性だけが入会できた団体から、ありとあらゆる背景を持つ女性や男性を迎え入れる組織へと変わったのです。「超我の奉仕」という標語に示されるように、奉仕を目的とする組織となりました。今では世界を変える力を持つ組織となり、ポリオ撲滅活動を通し、その力を発揮しています。

ロータリーの未来に何が待ち受けているのか、誰も知りません。私たち一人一人に残されているのは、変化をもたらすロータリーを通して奉仕と親睦の結び付きを築き、強くすることで、ポール・ハリスとその友人たちが築き上げた強固な土台をもとに、さらなる発展を遂げていくことです。

2017-2018年度国際ロータリー会長
イアン H.S. ライズブリー

国際協議会報告

国際ロータリー第2540地区2017-2018年度
ガバナーエレクト 富樫 龍紀

1月14日より開催する国際協議会に出席するため、秋田から成田空港に安全に到着するには前日に東京に入るのがベターと思い、1月13日13:39発秋田こまち新幹線にしました。当日天気は良し、大曲駅に見送りのPG、奥様、ガバナー夫妻はじめ県北、県央、県南のロータリアン、我が大曲中央RC約30名の皆様より熱い声援のもと出発しました。

1月14日成田発17:05、米国サンディエゴ着1月14日9:05予定通り到着。まずは一服、うまい!!約11時間の禁煙。ホテルにチェックイン、国際協議会登録後19:30開会本会議イアンH・Sラズリー、RI会長の開会宣言と歓迎の辞で始まりました。私は同時通訳ヘッドホン借りる場所が解らず、テーマ発表を英語で聞く事になり初日から失態で始まりましたが、後日、インターネットで見れると聞き少し安心しました。

毎会の本会議開始時には、RI理事、RI会長、RI元理事、RI事務総長、各委員長達が軽快な音楽にノリノリで入場、司会、発表と楽しい雰囲気が始まりました。

私の場合、分科会が大変でした。9月開催のGETSに出席しておらず、補講を12月17日に受けて国際協議会への参加となったので研修リーダーの説明、ロータリー用語が理解できずロータリアンとしての基礎知識が全く無い自分を知り、悔しい思いで始まりました。研修リーダーに話したところ、「富樫さん大丈夫ですよ」と優しく論され少し安心しながら6日間の分科会でした。

新年度のテーマ「インスピレーションになろう」を基に2540地区ロータリアンの皆様方の御協力を得ながら次年度活動したいと思います。



見送りの方々と 1月13日



本会議場



分科会



リーダーとの対話 RI理事斎藤様と同期エレクト

2018-2019年度RIテーマとRI会長紹介



2018-19年度RIテーマ

「インスピレーションになろう」

2018-19年度RI会長 **バリー・ラシン**イーストナッソー・ロータリークラブ所属
(バハマ、ニュープロビデンス島)

インスピレーションになろう

フロリダ大学で保健・病院運営のMBAを取得し、医療教育機関であるAmerican College of Healthcare Executivesでバハマ初の特別研究員となりました。院長として37年間務めた医療機関Doctors Hospital Health Systemを最近退職し、現在は顧問を務めています。全米病院協会の生涯会員で、Quality Council of the Bahamas、Health Education Council、Employer's Confederationなど複数の団体の理事・委員長も務めました。

1980年にロータリー入会。RI理事を経て、現

在はロータリー財団管理委員会の副管理委員長を務めています。また、RI研修リーダーとK.R. ラビンドラン2015 - 16年度RI会長のエイドも経験しました。

ロータリー最高の賞であるRI超我の奉仕賞のほか、2010年ハイチ地震後のロータリーによる災害救援活動を統率したことにより多くの人道賞を受賞しています。また、エスター夫人とともに、ロータリー財団のメジャードナー、遺贈友の会会員でもあります。

2017-2018年度 上期国際奉仕プロジェクト基金寄付一覧

(単位：円)

分区	RC名	上期	分区	RC名	上期	分区	RC名	上期			
北区	大館・鹿角	大館	32,095	中区	秋田	南区	大曲・仙北	大曲	0		
		花輪	0					秋田	81,522	角館	10,000
		鷹巣	22,000					秋田東	0	大曲南	0
		大館北	19,000					秋田港	20,000	大曲中央	11,000
		十和田秋田	0					秋田北	28,522	田沢湖	10,000
		大館南	49,435					秋田南	35,100	大曲仙北	20,000
		大館中央	20,000					秋田中央	35,450	横手・湯沢	湯沢
	能代・男鹿	能代	25,000	秋田西	7,908		横手	0			
		能代南	10,000	本荘・由利	本荘		20,000	横手南	0		
		男鹿	12,000		矢島		0	西馬音内	0		
		二ツ井	0		仁賀保		18,000	湯沢南	7,000		
		五城目	15,000		象潟		11,868	稲川	0		
		潟上	0		本荘東		21,000	横手東	0		
		男鹿北	0		本荘南		0				
山本	0										
能代白神	20,000										
			合計(42RC)		561,900						

地区委員会レポート

第3回地区指名委員会 開催報告

- ◆日時2018年1月27日（土） 14時～ 14時30分
- ◆会場：秋田ビューホテル

指名委員長 平澤直前ガバナーの召集により、指名委員4名 オブザーバー 5名の皆様にご参加いただき、以下の事項について協議がなされました。

議題

- 1) ガバナーノミニー(2019-2020年度ガバナー)、ガバナーノミニー・デジグネート (2020-2021年度ガバナー) について
※現時点ではどちらも候補者推薦に至っていない。

第4回諮問委員会 開催報告

- ◆日時2018年1月27日（土） 14時30分～ 16時
- ◆会場：秋田ビューホテル

柳谷ガバナーの召集により、諮問委員9名、オブザーバー 4名の皆様にご参加いただき、以下の事項について協議がなされました。

議題

- 1) ネパール医療支援チーム助成金
※国際奉仕プロジェクト基金より50万円の支出を決定。
現状では地区事業とはせず。
今後のネパール支援は財団資金活用やNPO法人設立など方法を検討する必要があるものの結論を出すに至らず。
- 2) 地区戦略委員会（仮称）発足のための準備
※地区の中長期的な課題を検討し、提案していくための委員会として発足することを承認
- 3) 規定審議会に関して 伊藤代表議員より報告

諮問委員の皆様より貴重なご意見を頂戴し、無事に閉会しました。

新会員のご紹介 ようこそロータリーへ

<p>○花輪ロータリークラブ 渋谷 守城 Shibuya Morishiro</p> <p>職業分類 介護福祉 役 職 代表取締役 勤務先 南くおん 入会年月日 2018年1月16日 紹介者 小田嶋 伸一</p> 
<p>○花輪ロータリークラブ 小田嶋伸一 Odashima shinichi</p> <p>職業分類 製造業 役 職 代表 勤務先 小伸製作所 入会年月日 2018年1月16日 紹介者 吉田 孝司</p> 
<p>○秋田北ロータリークラブ 松本 和人 Matsumoto Kazuto</p> <p>職業分類 弁護士 役 職 所長 勤務先 松本総合法律事務所 入会年月日 2018年1月9日 紹介者 桐生 謙吾</p> 
<p>○湯沢南ロータリークラブ 小松 徹 Komatsu Toru</p> <p>職業分類 農業 役 職 理事 勤務先 農事組合法人 三関ファーム 入会年月日 2018年1月1日 紹介者 松下康央・岩野信雄</p> 
<p>○湯沢南ロータリークラブ 高橋 孝太 Takahashi Kota</p> <p>職業分類 小売販売業 役 職 店長 勤務先 ライフデリ 秋田湯沢店 入会年月日 2018年1月1日 紹介者 松下康央・宮原保夫</p> 
<p>○湯上ロータリークラブ 菅原雄二郎 Sugawara Yujiro</p> <p>職業分類 老人ホーム施設 役 職 施設長 勤務先 特別養護老人ホーム わかば園 入会年月日 2018年1月16日 紹介者 小林 寿夫</p> 

<p>○花輪ロータリークラブ 澤田 貴宏 Sawata Takahiro</p> <p>職業分類 自動車整備 役 職 代表取締役 勤務先 相馬自動車整備工場 入会年月日 2018年1月16日 紹介者 吉田 孝司</p> 
<p>○花輪ロータリークラブ 湯瀬 忠幸 Yuze Tadayuki</p> <p>職業分類 サービス業 役 職 支配人 勤務先 鶴鹿角パークホテル 入会年月日 2018年1月16日 紹介者 高橋 健一</p> 
<p>○秋田北ロータリークラブ 佐藤 弘樹 Satou Hiroki</p> <p>職業分類 歯科医 役 職 理事長 勤務先 城東歯科クリニック 入会年月日 2018年1月9日 紹介者 高 美淑</p> 
<p>○秋田北ロータリークラブ 納谷 崇 Naya Takashi</p> <p>職業分類 土地開発 役 職 代表取締役 勤務先 株式会社 納谷コンサルティング 入会年月日 2018年1月9日 紹介者 加賀屋久人</p> 
<p>○湯沢南ロータリークラブ 高橋 大輔 Takahashi Daisuke</p> <p>職業分類 飲食業 役 職 代表（経営者） 勤務先 Café Lounge 17 入会年月日 2018年1月1日 紹介者 柴田 為英</p> 
<p>○横手南ロータリークラブ 高橋 功 Takahashi Isao</p> <p>職業分類 葬祭業 役 職 代表取締役 勤務先 有限会社 金勝堂 入会年月日 2018年1月9日 紹介者 奥山 信吾</p> 

Rotary
Zones 1 & 2 & 3



コーディネーター
NEWS

2018年2月号

発行：Zones 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
第3ゾーン担当

■1月14日からアメリカ・カリフォルニア州サンディエゴで国際協議会が開催されました。

世界全地区から539地区、日本の34地区のガバナーエレクトとパートナーが一堂に会し、来るべき新しい年度に向けて研修を重ねました。パリー・ラシン国際ロータリー会長エレクトから発信された力強いテーマをしっかりと胸に受け止め、新たなロータリーの世界に思いを馳せておられることでしょう。

私たちロータリアンは、会員基盤を強化し、柔軟なクラブ運営をすることにより、より多くの理解者を増やす必要があります。ロータリーの素晴らしい理念を一人でも多くの人々と共有し、私たちが目指す究極の世界平和を手にしなければならないからです。また、理念を求めると同時に行動もしなければなりません。皆様方お一人おひとりがロータリーの伝道者であります。ロータリーが活性化する、そのことのために更なる歩みを進めて頂きたいと思います。

国際ロータリー 理事エレクト 三木 明

■柔軟性は会員増強の救世主になりうるか？

ご存知COL16においてクラブ運営に関する 諸規定が従来のそれらと劇的に変革を遂げた事は記憶に新しい。それもこれも世界的に見て停頓気味の会員増強を強力に押し進めるため、又、ロータリー活性化の基盤である魅力的・効果的のクラブ作りのために柔軟性導入はRIがまとめた最善の 手段であろう。

①:柔軟性導入後の 影響

昨秋本邦全クラブに実施したアンケートの結果、柔軟性導入したクラブは全体の 23%、導入予定18%、従来の運営踏襲が半数を越え53%、導入しないが6%という数字が出た。しかし、某クラブのように例会回数を月2回に減らしてみたら、やっぱり毎週例会が良いということで早くも元に戻したケースもあると聞く。一方、世界ではRIが2016/7/1、即ちクラブに柔軟性導入推奨開始時点の 会員数は1年経過の昨年同時期と比較したら約5千人減の120万人強であった。これから推察すれば柔軟性導入は現時点で世界も日本も会員増加に貢献しているとは言えない。

②: 過去の増強について

日本での新会員は一般的に以下の手続き「探し出す、紹介する、入会を勧める、入会させる、導き・情報を伝達する、参加させる、研修する」を経て入会し、理念を伴った優秀なロータリアンに成長してきた。増強とは文字通り「会員を増やし、クラブを強くする」事だ。初めから柔軟性と言う概念はクラブにも新入会員にもなかったのは事実であろう。

③: 今後の増強について

増強は組織維持のため永遠の課題である。基本的にロータリーは他の奉仕団体と違うことを強調し、合わせて日本独自の慣習・考え方に則り進めるのがベスト。しかし、いつまでも過去の理論に固執し、世界の流れ、時代の流れ、社会環境の変化への対応が遅れないようにすべきだ。RIは柔軟性と言う画期的な概念を提案し、導入を推奨し、変革を促しているように我々もこれを日本流に改変し、応用し、増強に活用する時期が来たようだ。とは言っても増強への王道はクラブ会長と会員が一丸となって汗を流す事に尽きると思う。

第3ゾーン ロータリーコーディネーター補佐 伊藤文利(D2690,倉吉RC)

■各地域社会でのロータリー広報・公共イメージ活動

ロータリーの公共イメージの向上を図るために、ロータリーにはロータリアンやその活動の恩恵を受ける地域社会の人々との間に心温まる感動や感謝のストーリーが沢山あります。それをよりシンプルに、一貫性のある形で伝えていくことが大切です。そして、ロータリーの活動の成功例をマスメディアや地方自治体などに紹介できるよう、ロータリー公共イメージ向上に向け、地域に適したアプローチを促進することです。

ロータリーの公共イメージ向上に必要なことは何でしょうか。

ロータリーとは何か。ほかの団体とどう違うのか。なぜロータリーが必要なのかなど、ロータリーを人々に伝える方法を考え直す必要が生じています。

今、私たちがなすべきことは何でしょうか。

すべてのロータリアンがロータリーの一員として自覚と誇りを持って行動を起こすことだと思います。四つのテストに照らしてみましょう。

コミュニケーションをする際にロータリアン各自がロータリーの理念を守り、活動を推進して、ロータリーの目的を効果的に伝えることが重要です。

例えば、2730地区の私が所属している鹿児島西RCでは1965年からクラブ独自に定めた表彰制度で社会の目立たないところで誠実に継続的に意義のある社会奉仕活動を続けている個人あるいは団体を顕彰するためのロータリー賞を創設し、毎年のクラブ創立記念日例会で表彰を行いその活動を紹介しています。マスコミも表彰式には毎年取材をしてロータリー賞について報道します。

少子高齢社会の現在、地域には自治体やNPO法人などと共同で行うことができ、地域が必要としているプロジェクトが沢山あります。既にそれぞれのクラブが独自の奉仕活動を展開していますが各クラブの活動がロータリーの活動として認識してもらうためには、ロータリーの理念とRI戦略計画をよく理解し、統一されたロータリーのイメージで情報を発信することが各地域社会でのロータリー広報・公共イメージ活動が効果的なものになると思います。

第3ゾーン ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 山下皓三(D2730,鹿児島西RC)

柳谷悦磨ガバナーより

今月のことば

不正のみ
世を乱すのではない
正義に執われすぎると
争いが起こる

文庫通信365号

「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。

資料より

◎「純粋親睦」 佐古亮尊 大村北R.C. 2011 2p
(回首原点-ロータリーの心を尋ねて(その7))

◎「ロータリーは思想である」
佐古亮尊 大村北R.C. 2016 6p
(回首原点-ロータリーの心を尋ねて(その8))

◎「なぜ私たちは他人に親切にするのであろうか」
富田英壽 2017 2p
(ロータリーの心をたずねて)

◎「基本に返って、魅力あるロータリーに」
富田英壽 2017 5p
(ロータリーの心をたずねて)

◎「ロータリーはどこへ? -ロータリーの目的と自分の人生の目的のベクトルを合わせる生き方」
刀根荘兵衛 2017 3p
(夢を語り、現在(いま)を刷新)

◎「ロータリーとは?」
鈴木一作 2018 4p (D.2800月信)

◎「ロータリーと持続可能性」
吉田雅俊 2017 1p (D.2580月信)

◎「柔軟性導入は会員増のソリューションなのか?」
小船井修一 2018 9p (D.2840月信)

◎「五つのテスト?」
玉井清治 2017 1p (D.2510月信)

(上記申込先:ロータリー文庫) 資料より

分区	クラブ名	6月末 会員数	7月1日 会員数	12月末 会員数	女性 会員数	40歳未満 会員数	増減	例会出席率
大館・鹿角	大館	36	36	36	1	1	0	59.05%
	花輪	19	19	18	1	0	-1	78.35%
	鷹巣	14	14	16	1	0	2	62.50%
	大館北	18	18	19	3	0	1	70.18%
	十和田秋田	27	27	27	0	1	0	75.31%
	大館南	35	35	36	1	0	1	78.70%
	大館中央	17	17	17	1	0	0	77.77%
能代・男鹿	能代	56	57	56	5	4	-1	64.19%
	能代南	9	9	10	1	0	1	82.50%
	男鹿	12	12	12	3	1	0	88.90%
	二ツ井	9	9	9	1	0	0	77.80%
	五城目	14	14	14	0	0	0	67.00%
	潟上	32	32	33	0	0	1	80.88%
	男鹿北	16	16	16	0	2	0	62.50%
	山本	21	22	20	0	2	-2	90.00%
秋田	能代白神	14	14	14	6	0	0	82.14%
	秋田	93	93	87	4	0	-6	87.00%
	秋田東	72	72	76	4	4	4	100.00%
	秋田港	37	37	39	3	0	2	92.31%
	秋田北	46	46	47	2	0	1	98.91%
	秋田南	25	25	26	1	2	1	93.33%
	秋田中央	37	37	40	2	1	3	88.41%
本荘・由利	秋田西	12	12	15	3	1	3	64.44%
	本荘	31	31	31	0	1	0	81.48%
	矢島	10	10	10	0	0	0	62.50%
	仁賀保	9	9	9	0	0	0	100.00%
	象潟	7	7	7	0	0	0	86.00%
	本荘東	21	21	21	0	1	0	82.80%
大仙・仙北	本荘南	9	9	9	0	0	0	100.00%
	大曲	53	54	55	5	3	1	79.24%
	角館	11	11	12	1	2	1	91.70%
	大曲南	15	15	14	2	1	-1	100.00%
	大曲中央	11	11	11	4	1	0	100.00%
	田沢湖	16	16	16	1	1	0	87.50%
横手・湯沢	大曲仙北	14	14	14	4	0	0	95.00%
	湯沢	62	61	63	0	1	2	68.42%
	横手	63	63	63	4	0	0	88.00%
	横手南	66	65	65	2	2	0	96.05%
	西馬音内	16	16	16	1	6	0	77.10%
	湯沢南	19	17	17	0	1	0	76.47%
合計	稲川	7	7	7	2	0	0	95.00%
	横手東	13	12	12	0	0	0	81.25%
合計	42RC	1124	1,122	1,135	69	39	13	82.64%

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階
TEL (03)3433-6456・FAX (03)3459-7506
http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館=午前10時~午後5時 休館=土・日・祝祭日